
                          

平成 25 年 第 5 回真室川町教 育 委 員 会 会議 録

平成 25 年 6 月 12 日（ 水） 午後 3 時 00 分よ り 、真室川町イ ベ ント ハ ウ ス 遊楽館 に お い

て 平成 25 年第 5 回真室川町教 育 委 員 会を 開催し た 。

１ ．出席委 員     委 員 長   土田 稔

          委 員    遠 田 且子

          委 員    沓澤 力

          委 員    佐藤 奈津紀

          教 育 長   竹田 嘉 里

２ ．事務局 出席者  教 育 課長  八鍬 重一

          総務管理・学校教 育 担当

          課長補佐  佐藤 久 和

          生涯学習・ス ポ ー ツ 担当

          課長補佐  櫻本 菊 男

３ ．会議 案 件

  日程第１   前回会議 録の 承認に つ い て

  日程第２   教 育 長事務報告 に つ い て

  日程第３   報告

  日程第４   議 案 第２ ８ 号

         真室川町教 育 委 員 会外部評価 委 員 の 委 嘱に つ い て

  日程第５   議 案 第２ ９ 号

         真室川町公民館 運 営 審議 会委 員 及 び

真室川町社会教 育 委 員 の 委 嘱に つ い て

  日程第６   そ の 他

  日程第７   閉会

４ ．会議 の 経過

土田委 員 長

教 育 課長

土田委 員 長

一 同

土田委 員 長

た だ い ま 出席４ 名で す 。定足数に 達し て お り ま す の で 、これ よ り 平成２ ５

年第５ 回真室川町教 育 委 員 会を 開催し ま す 。本日の 案 件は 、日程第１ か ら 日

程第７ ま で と なっ て お り ま す 。ま ず 初め に 、日程第１ 「 前回会議 録の 承認に

つ い て 」 を 議 題に い た し ま す 。これ に つ い て 何 か 質疑 あり ま す か 。

Ｐ ３ の 下 か ら １ ２ 行目の ｢採択｣を ｢採決｣へ 、Ｐ ４ の 上か ら １ ４ 行目の ｢中

中連携｣を ｢小中連携｣へ 字句 の 訂正を お 願 い し ま す 。

そ れ で は 、そ れ を 訂正し た うえ で 前回会議 録を 承認す る こと に 異 議 あり ま

せん か 。

あり ま せん 。

異 議 なし と い うこと で 前回会議 録に つ い て は 承認さ れ ま し た 。続き ま し

て 、日程第２ 「 教 育 長事務報告 に つ い て 」 を 議 題に い た し ま す 。最初に 総務

管理・学校教 育 担当、続い て 生涯学習・ス ポ ー ツ 担当よ り 報告 を お 願 い し ま



佐藤補佐

櫻本補佐

土田委 員 長

教 育 長

土田委 員 長

遠 田委 員

教 育 長

土田委 員 長

教 育 課長

す 。

（ 総務管理・学校教 育 担当の 事務報告 ・予定を 一 括で 説明）

（ 生涯学習・ス ポ ー ツ 担当の 事務報告 ・予定を 一 括で 説明）

教 育 長よ り 何 か 補足ご ざ い ま す か 。

７ 月２ 日は 町校長会と なっ て お り ま し た が 、町議 会の 総務文教 常任委 員 会

の 学校所管調査が ある た め 、７ 月１ ０ 日午後３ 時０ ０ 分へ 変更と なり ま す 。

他に 何 か ご ざ い ま せん か 。

６ 月１ １ 日の 全県 臨時校長等会議 と 、６ 月１ ４ 日の 幼保小連携プ ロジ ェ ク

ト 事業 研究 会の 内容を 教 え て い た だ き た い と 思い ま す 。

全県 臨時校長等会議 に つ い て で す が 、体罰の 処分内容等に つ い て は 触れ

ず 、む し ろ これ か ら 体罰の 根絶を 目指し て 講義、パネ ル ディ ス カ ッ シ ョ ンと

い う内容で し た 。ま た 現在県 教 育 委 員 会で は 、い じ め ・体罰の 罰則規 定基準

を 作っ て お り 、６ 月下 旬に は 示せる だ ろ うと の こと で し た 。ま た 、幼保小連

携プ ロジ ェ ク ト に つ い て は 、真室川小学校と た ん ぽ ぽ 子ど も 園 が 指定を 受け

て お り 、ア ド バ イ ザ ー も 付く こと か ら で 授業 研究 等の 開催や 教 育 事務所と ス

ム ー ズ な連携も と れ る の で は と 考え て お り ま す 。ま た 、県 内に 周知し て の 研

究 発表会も この 事業 で は 義務付け ら れ て お り 、町で 取り 組ん で い る 保幼小中

一 貫を 考え る と 、大変良い 事業 で ある と 思っ て お り ま す 。

他に なけ れ ば 、日程第２ 「 教 育 長事務報告 に つ い て 」 は 以上と し ま す 。

続い て 日程第３ 「 報告 」 に 移 り ま す 。何 か ご ざ い ま す か 。

学校跡利用に つ い て は 地元の 方々 で 検 討す る と 説明し て お り ま し た が 、４

月に 地元企業 の 庄司製材所よ り 町へ 土地利用の 申し 入れ が あり 、町で も 普通

財産と し て 利用を 考え て い た こと か ら 、地元企業 が 産業 振興 ・雇用確保を 目

的と し た 計 画で あれ ば 検 討し て い く と い う方向付け を し た と ころ で す 。ま ず

は 、地域 の 方々 の 理解が 必要と 考え 、５ 月２ ７ 日に 大滝公民館 に て 旧 大滝小

学校区 の 地区 民の 方々 ・旧 及 位中学校区 の 区 長さ ん を 対象に 説明会を 開催

し 、地区 よ り ２ ５ 名の 参加 と 事務局 よ り ３ 名参加 し て 経過と 方向性を 説明し

た と ころ で す 。計 画と し て は 、グ ラ ウ ンド の 寄 宿舎側に 20～ 40ｍ の 製材工場

の 新築し 、製品前の 原木・製品置き 場と し て の 活用し 、校舎と 体育 館 に つ い

て は 製材時の チ ッ プ を 利用し た ボ イ ラ ー を 設置し なが ら 、農産物の 栽培・加

工等に 使え ない か 検 討し て い き た い と の 内容で し た 。なお 、製材工場の 設置

に つ い て は 早急 に 着手し た い と の こと で し た 。地域 の 方々 の 反応 と し て 反対

意 見は なく 、地元企業 で も あり 大い に 進め て も ら い た い と の 意 見が ほ と ん ど

で し た が 、個別の 質問が 何 点か あり 以下 の 通り 回答し て お り ま す 。

①グ ラ ウ ンド は ド ク タ ー ヘ リ の 発着所と し て 計 画が あっ た と 思うが 、民間譲

渡し た 際ど うなる の か 。

⇒ 防災拠 点と し て 旧 及 位中学校は 設定が 難し い 状況 に あり 、譲渡し 民有地

と なれ ば ヘ リ の 運 用は で き なく なる こと か ら 、他の 用地を 検 討し た い 。

②旧 及 位中学校は 避難所と し て 指定さ れ て い た が 、ど うなる の か 。

⇒ 大滝地区 に は 旧 及 位中学校の ほ か に 旧 大滝小学校も 指定し て 災害物資

等も 搬入し て お り 旧 大滝小学校で の 利用を 考え て い る 。

③グ ラ ウ ンド に 工場が 出来る と 騒音 等の 問題は ない の か 。

⇒ 法的な基準が ある こと か ら 、そ れ を ク リ ア し て の 稼 働と 思わ れ る 。

④及 位小学校を 解体し た 時の よ うに 、見学会や 備品等の 譲渡し て も ら え ない
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一 同
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か 。ま た 、記念碑も 残し て も ら い た い 。

⇒ 及 位小学校は 解体だ っ た が 今回は 譲渡で あり 、備品に つ い て は 検 討し 、

記念碑に つ い て は 記念碑も 含 め て の 譲渡に なり 、保存に つ い て 庄司製材

へ 要望し て い き た い 。

６ 月の 定例議 会が ３ 日か ら ５ 日に あり 、譲渡を 前提と し た 用地調査経費を 補

正予算へ 計 上さ れ て お り ま す 。そ れ に 関 連し 、地元説明会の 様子に つ い て ２

名か ら 質問が あり ま し た 。現在、用地調査・評価 額・売買価 格の 調査等を 進

め て お り 、そ れ が 整理さ れ れ ば 庄司製材所と 条件交渉に 入る 状況 に あり ま

す 。条件・売買交渉等に つ い て は 、町長部局 で 担当す る こと に なっ て い ま す 。

何 か 質問等ご ざ い ま す か 。

グ ラ ウ ンド は 寄 宿舎側へ 工場新築し た い 考え の よ うで す が 、校舎・体育 館

に つ い て は 、今回の 譲渡に 含 ま れ る の で す か 。

基本的に は グ ラ ウ ンド ・校舎・体育 館 す べ て の 権 利異 動と 考え て い ま す 。

た だ 、校舎・体育 館 の 利用計 画が ま だ で あり ま す が 、グ ラ ウ ンド へ の 工場新

築を 早急 に 進め た い 考え で ある こと か ら 、１ 段階目を グ ラ ウ ンド 、２ 段階目

を 校舎・体育 館 と し て 交渉を 進め て い く 予定で す 。

事務の 所管に つ い て は ど の よ うに なっ て い ま す か 。

土地の 売買契約に つ い て は 町長部局 、そ の 前段の 調査・用地測量に つ い て

は 、教 育 財産で ある こと か ら は 教 育 委 員 会で 分担し て 進め て い き ま す 。

他に ご ざ い ま す か 。無け れ ば 日程第３ 「 報告 」 に つ い て は 以上と し ま す 。

続い て 日程第４ 議 案 第２ ８ 号｢真室川町教 育 委 員 会外部評価 委 員 の 委 嘱に つ

い て ｣を 議 題と し ま す 。事務局 よ り 説明を お 願 い し ま す 。

（ 別紙資料に 基づ き 説明）

た だ い ま 説明あり ま し た が 、何 か 質問等ご ざ い ま す か 。無い よ うで し た ら 、

日程第４ 議 案 第２ ８ 号｢真室川町教 育 委 員 会外部評価 委 員 の 委 嘱に つ い て ｣

を 承認す る こと に 異 議 あり ま せん か 。

あり ま せん 。

異 議 なし と い うこと で 、日程第４ 議 案 第２ ８ 号｢真室川町教 育 委 員 会外部

評価 委 員 の 委 嘱に つ い て ｣は 承認さ れ ま し た 。続き ま し て 、日程第５ 議 案 第

２ ９ 号｢真室川町公民館 運 営 審議 会委 員 及 び 真室川町社会教 育 委 員 の 委 嘱に

つ い て ｣を 議 題と し ま す 。事務局 よ り 説明を お 願 い し ま す 。

（ 別紙資料に 基づ き 説明）

た だ い ま 説明あり ま し た が 、何 か 質問等ご ざ い ま す か 。

女性の 割合が 大変低い と 思い ま す 。各団体か ら の 代表選出で 女性が これ だ

け し か 出て こない よ うで し た ら 、規 約等の 基か ら 考え て い く 必要が あり 、女

性が 出て く る よ うな仕組み を 作っ て い た だ き た い と 考え ま す 。

教 育 委 員 会で も 女性登用率３ ０ ％ を 目標と し て お り 、他の と ころ か ら 見て

も 男女共 同参画は 進ん で い る と 思い ま す 。なお 一 層女性登用率を あげる よ

う、意 見と し て 取り 入れ て い た だ け れ ば と 思い ま す 。そ の 他無け れ ば 、日程

第５ 議 案 第２ ９ 号｢真室川町公民館 運 営 審議 会委 員 及 び 真室川町社会教 育 委

員 の 委 嘱に つ い て ｣を 承認す る こと に 異 議 あり ま せん か 。

あり ま せん 。

異 議 なし と い うこと で 、日程第５ 議 案 第２ ９ 号｢真室川町公民館 運 営 審議

会委 員 及 び 真室川町社会教 育 委 員 の 委 嘱に つ い て ｣は 承認さ れ ま し た 。続き
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ま し て 、日程第６ 「 そ の 他」 に つ い て 事務局 よ り 何 か ご ざ い ま す か 。

（ 学校訪問日程に つ い て 、資料に 基づ き 説明）

（ 真室川中学校女子バ ス ケ 部に つ い て 説明）

（ 教 育 委 員 研修の 内容・日程に つ い て 、地区 教 育 委 員 の 半日研修に つ い て

説明）

（ 地域 力フ ォー ラ ム の 内容・日程に つ い て 説明）

た だ い ま 説明あり ま し た が 、何 か 質問等ご ざ い ま す か 。

７ 月１ 日の 学校訪問で す が 、直接真室川あさ ひ 小学校へ 訪問し 、真室川小

学校か ら 合流し 訪問し た い と 思い ま す 。

男女共 同参画講演会を い ま ま で 行っ て き て い ま し た が 、公民館 大会・青少

年育 成推進大会と 一 緒に す る こと で 、地域 力フ ォー ラ ム と し た 意 図を 教 え て

く だ さ い 。

これ ま で 公民館 大会・青少年育 成推進大会を 行っ て き て い ま し た が 、マ ン

ネ リ 化 し て き て い る こと 、男女共 同参画講演会に つ い て も なか なか 参加 者が

集ま ら ない 現状に あり ま し た 。そ こで 共 通の 一 つ の テ ー マ で ある 地域 を 核に

し 、そ の 地域 か ら つ なが り を 持ち 、一 緒に 育 て て い け る 物を 学び 、話し 合い

で き れ ば と い うこと で 、企画し た と ころ で す 。

そ の 他ご ざ い ま せん か 。なけ れ ば 、日程第６ 「 そ の 他」 は 以上と し ま す 。

続き ま し て 日程第７ 「 閉会」 と なり ま す 。

以上を も ち ま し て 、平成２ ５ 年第５ 回真室川町教 育 委 員 会を 閉会い た し ま

す 。次回の 開催予定日に つ い て は 、７ 月８ 日（ 月） 午前 11 時か ら と し た い

と 思い ま す 。よ ろ し く お 願 い い た し ま す 。
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